



日本共産党 北区議会議員

# のの山けん 区政レポート

http://ken-nonoyama.com/ mail@ken-nonoyama.com

No.585 2020.12.9

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

## GoToトラベル 菅自公政権が来年6月まで延長 アクセルよりブレーキを



菅自公政権は8日、臨時閣議で総額73・6兆円の新型コロナウイルス追加経済対策を決定。この中で、「GoToトラベル」を来年6月末まで延長するという感染防止に逆行する施策を盛り込みましたが、今はアクセルではなくブレーキを踏むべき時です。

GoToトラベルについては、政府の新型コロナウイルス感染症対策分科会が11月25日に「一時停止」を提言。世論調査でも、「いったん中止する方がよい」、「やめた方がよい」との回答があわせて約8割に上る（「読売」調査）など、菅政権のコロナ対策に厳しい声

が突き付けられています。

ところが自民党の森山国対委員長は、2020年度の子備費約3700億円の支出を閣議決定、このうち3000億円をGoToキャンペーンの費用に充てるとし、専門家の意見も国民の声も無視する態度に終始しています。

### 尾崎東京都医師会 長、尾身分科会会 長も「停止」訴え

東京都医師会の尾崎会長は8日、「人の動きを止めて頂きたい」と、政府分科会の尾身会長は9日に「状況を打開するためには人の動きを控えるべき」と発言、相次いでGoToトラベルの停止を求めています。

(のの山けん)

## 中小業者に 年越し給付金を 日本共産党都議団が 都知事に緊急要請

日本共産党東京都議団は11月16日、新型コロナウイルスの感染拡大が急増し、年末にかけて中小企業の倒産・廃業や労働者の失業の恐れが深刻化する中、営業・雇用と生活を守る支援強化を小池百合子知事に申し入れました。



多羅尾副知事に要請文を手渡す(右から)原のり子、白石たみお、藤田りょうこの各都議

主な項目

- ・中小企業への「年越し給付金」創設
- ・年末対策の緊急融資の抜本増額
- ・全庁あげての年末年始の相談窓口の開設

大規模水害  
に備えて

# 第2回北区水防災シンポジウム

4日、北とぴあ・つつじホールで第2回北区水防災シンポジウムが開かれ、荒川が氾濫する大規模水害を想定した避難のあり方について、活発な意見が交わされました。

第1部では、香川大学の磯打千雅子准教授が「平成30年西日本豪雨時の倉敷市真備町の実態と現在の取組」と題して講演、災害においては「自助・共助・公助」が強調されるが、助ける側と助けられる側という視点から脱却し、すべての人が地域の構成員との立場で、それぞれが役割を發揮できるようにすることが大切だと訴えました。

第2部は、東



京大学の加藤孝明教授の司会で総合討論。滝野川・王子・赤羽地区の住民代表が、この間開催してきたワークショップの成果と課題を報告しました。

区内20万人の被災者を高台へと避難させるのは極めて困難な課題ですが、一つひとつの議論の積み重ねが重要だと実感しました。(のの山けん)

## パブリックコメント

年末から年明けにかけて、4つの計画案について意見募集が行われます。(のの山けん)

### 北区地域包括ケア推進計画(案)

医療・介護・介護予防・住まい及び自立した日常生活の支援に関する計画



【意見募集期間】  
2020年12月1日～21年1月8日

### 北区障害者計画2021(案)

第6期北区障害福祉計画  
第2期北区障害児福祉計画(案)  
障害者・障害児福祉に関する施策を進めるための計画



【意見募集期間】  
2020年12月1日～21年1月8日

### 北区公園総合整備構想(案)

区民にとって、魅力ある公園・児童遊園づくりを推進するための計画



【意見募集期間】  
2020年12月10日～21年1月20日

### 北区地域公共交通計画(案)

コミュニティバスの新規路線整備など、公共交通機能の向上を図るための計画



【意見募集期間】  
2020年12月20日～21年1月30日